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O ministro Gilmar Men-
des, do Supremo Tribunal 
Federal (STF), determinou 
ontem a suspensão da auto-
rização de porte de arma da 
deputada federal Carla Zam-
belli (PL-SP).

O ministro estabeleceu 
ainda que, se a deputada não 
entregar a arma voluntaria-
mente em 48 horas a partir da 
publicação da decisão, deve 
ser expedido um mandado de 
busca e apreensão de sua pis-
tola e munições.

A decisão atende a um 
pedido da Procuradoria-Geral 
da República e ocorreu no 
âmbito do procedimento que 
analisa conduta da parlamen-
tar bolsonarista.

Na véspera do segundo 
turno da eleição, ela sacou 
arma e perseguiu um homem 
nos Jardins, bairro de São 
Paulo.

O caso envolve supostos 
crimes de porte ilegal de arma 
de fogo e uso ostensivo, em 
violação a decreto de 2019 
sobre o tema.

O ministro afirmou que 
diante das informações colhi-
das até o momento, há indícios 
de um uso da arma “para além 
dos limites da autorização de 
legítima defesa”.

O ministro também citou 
ainda que a medida deve-
ria ser tomada considerando 
“tanto das circunstâncias do 
evento quanto das manifes-
tações subsequentes promovi-
das pela investigada na mídia 
e nas redes sociais quanto à 
suposta legitimidade do com-
portamento e, também, com 
ataques verbais às instituições 
democráticas, instigando prá-
ticas em descompasso com as 
premissas do Estado Democrá-
tico de Direito”.

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 21 DE DEZEMBRO DE 2022

Valter Campanato/Agência Brasil
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O 
presidente Jair 
Bolsonaro exone-
rou ontem o dire-
tor-geral da Polí-

cia Rodoviária Federal (PRF), 
Silvinei Vasques.

A portaria de dispensa, 
assinada pelo ministro Ciro 
Nogueira, chefe da Casa Civil 
da Presidência da República, 
foi publicada na edição desta 
terça-feira (20) do Diário Ofi-
cial da União.  

Em novembro, Vasques 
virou réu por improbidade 
administrativa, acusado de 
fazer campanha para Bolso-
naro durante a disputa pre-
sidencial deste ano, entre 
agosto e outubro. Na ocasião, 
o Ministério Público Federal 
(MPF) pediu o afastamento 
imediato de Silvinei Vasques 
do cargo.

Vasques também é investi-
gado pela Polícia Federal por 
suposta omissão para impe-
dir os bloqueios nas estra-
das federais após as eleições 
e demora para agir na dissolu-
ção das manifestações. Além 

disso, teria montado barreiras 
durante a votação do segundo 
turno, especialmente em rodo-
vias do Nordeste, para abor-
dar ônibus com eleitores, des-
cumprindo decisão do Tribu-
nal Superior Eleitoral (TSE).

Diretores da Polícia Rodo-
viária Federal negaram falta 
de ação do órgão para impe-
dir que manifestantes insatis-
feitas com a derrota eleitoral 
de Bolsonaro interditassem 
o tráfego de veículos em tre-
chos de algumas das princi-
pais rodovias federais do país.

Os Correios anunciaram o horário 
de funcionamento no período de fes-
tas de fim de ano. As agências esta-
rão abertas normalmente em todo o 
país entre os dias 20 a 23, e também 
entre 26 e 30 de dezembro.

No dia 24, véspera do Natal, 
haverá expediente nas agências que 
funcionam aos sábados. Já no dia 
31, véspera do Ano Novo, as uni-
dades estarão fechadas. O atendi-
mento será retomado na segunda-

-feira, 2 de janeiro.
A Central de Atendimento dos 

Correios (CAC) operará normal-
mente no dia 24, das 8h às 14h. No 
dia 31, não haverá funcionamento, 
que também será retomado no pró-
ximo dia útil.

Os canais automatizados ‘Fale 
Conosco’, chat e telefones 0800 725 
7282, 0800 725 0100 e 3003 0100 
funcionarão normalmente, 24 horas 
por dia, 7 dias por semana.
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As agências bancárias não vão abrir 

nos dias 24, 25, 30 e 31 de dezembro, 
nem em 1º de janeiro, informou a Fede-
ração Brasileira de Bancos (Febraban).

No dia 23 de dezembro, antevéspera 
de Natal, haverá expediente normal. Os 
bancos retornam no dia 2 de janeiro.

Os clientes podem usar os canais digi-
tais das instituições e os caixas eletrôni-
cos para fazer transações nas datas em 
que não houver atendimento.

O futuro ministro da Casa 
Civil, Rui Costa, disse ontem, 
que o presidente eleito, Luiz 
Inácio Lula da Silva (PT), deve 
anunciar mais nomes para inte-
grar seus ministérios ainda 
nesta semana. Segundo ele, a 
grande maioria dos nomes que 
ficarão à frente das pastas já 
está definida.

“Está praticamente tudo 
pronto”, disse a jornalistas 
ao chegar no Centro Cultu-
ral Banco do Brasil (CCBB), 
sede do governo de transição 
em Brasília. Segundo o futuro 
ministro, os organogramas de 
todos os ministérios estão pron-
tos e serão entregues aos indi-
cados para os ministérios, à 
medida em que forem anun-
ciados.

Lula deve contar com 37 
ministros em sua equipe. Ao 
comentar sobre a composi-
ção da equipe, Rui Costa afir-
mou que, apesar da ampliação 
na quantidade de ministérios, 
não devem se elevar os custos 
e cargos. “Fora o cargo indivi-
dual de ministro, toda estru-

tura foi feita a partir de rema-
nejamento de estruturas exis-
tentes”, explicou.

Costa citou ainda que a 
equipe está preparando toda 
estrutura e atos normativos que 
Lula deverá assinar no dia 1º 
de janeiro. A lista inclui decre-
tos para revogar medidas toma-
das pela atual gestão.

Questionado, Rui Costa 
afirmou ainda que a equipe con-
tará com uma estrutura provi-
sória de segurança para o pre-
sidente eleito até a reestrutura-
ção do Gabinete de Segurança 
Institucional da Presidência da 
República (GSI). Ele afirmou 
que já há um nome definido 
para o cargo, mas que cabe a 
Lula anunciar.

Há uma expectativa de que 
Lula e o vice-presidente eleito 
Geraldo Alckmin (PSB) par-
ticipem de uma cerimônia na 
quinta-feira, 22, no CCBB 
para apresentarem a formata-
ção final do novo governo. O 
evento deve contar com a con-
firmação de novos nomes para 
as 37 pastas.
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Ainda atendendo à PGR, 

o ministro estabeleceu prazo 
de 60 dias para que o Minis-
tério Público realize tenta-
tivas de acordo de não-per-
secução penal com a depu-
tada bolsonarista. Em pare-
cer, a Procuradoria tinha afir-
mado que há requisitos no 
caso que permitem a cele-
bração do acordo.

Previsto na legislação 
penal, o acordo é um acerto 
fechado entre o Ministério 
Público e um suspeito – e 
validado pela Justiça em que 
a pessoa assume que cometeu 
o crime e aceita cumprir con-
dições estabelecidas pelo MP.

Em troca, o caso é arqui-
vado. Se for descumprido o 
acordo, o MP pode posterior-
mente oferecer denúncia.

Divulgação

Divulgação

Ministro do STF atendeu a pedido da PGR. Ele deu prazo de 
48 horas para parlamentar entregar arma voluntariamente
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Em novembro, 
Silvinei 
Vasques 
virou réu por 
improbidade 
administrativa

Governo petista terá um total de 37 ministros
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As fortes chuvas que atin-
gem a Região dos Lagos e 
Baixada Litorânea, desde a 
madrugada de ontem, deixa-
ram o município de Araruama 
debaixo d’água, com pontos 
totalmente interditados.

Nas redes sociais, alguns 
moradores decidiram expor a 
situação e comentar sobre o 
caos que se instalou no local. 
Dentre as reclamações, o que 
mais se repete é que Ara-
ruama não tem sistema de 
drenagem, as manilhas são 
pequenas e todas entupidas, 
e que “toda chuva é isso”.

Localidades como o bairro 
Areal, ruas do Centro e Rua 
Hilário Barbosa, na Praia do 
Hospício, entre outros, estão 
completamente alagadas.

Moradores também aler-
tam os que precisam passar 

pela Vila Capri, pois está com 
fluxo muito lento no sentido 
Iguabinha.

Sobre a situação, em nota, 
a Prefeitura de Araruama res-
pondeu que:

“Choveu forte durante a 
madrugada de segunda para 
terça-feira; e hoje ainda chove 
na cidade.

Foram registrados pon-
tos de alagamento em ruas 
dos bairros: Rio do Limão, 
Praia do Hospício e Praça da 
Bandeira. Não há desaloja-
dos e nem desabrigados até 
o momento.

Recentemente foi feito um 
serviço de limpeza de rios que 
cortam a cidade e o resultado 

foi satisfatório.
A Defesa Civil está nas 

ruas monitorando os pontos 
de alagamento.

Vale ressaltar que as 
máquinas da Secretaria de 
Obras estão preparadas, caso 
haja necessidade de retirada 
de lixo que a correnteza cos-
tuma trazer”.

U
m vídeo que cir-
cula nas redes 
sociais causa 
espanto. Trata-

-se da destruição causada 
pela chuva no morro São 
Jorge, na manhã de ontem, 
em Macaé, na Região Nor-
te Fluminense. Nas últimas 
12 horas, foram registrados 
128 milímetros de chuva. 
Até o momento, não há in-
formação de feridos, desa-
parecidos ou desalojados, 
segundo a Defesa Civil do 
município. Prefeitura soli-
cita que as pessoas perma-
neçam em local seguro.

Na imagem é possível 
ver que uma cratera se for-
mou no meio da pista de 
descida do morro, por onde 
também escoa a água. Parte 
de carros acabaram parcial-
mente caindo no buraco.

A Secretaria Adjunta de 
Defesa Civil de Macaé infor-
mou, por meio de nota, que 
há previsão de chuvas inten-
sas até a próxima quinta-
-feira (22). Segundo o Ins-
tituto Nacional de Meteo-
rologia (INMET), o alerta é 
para todo o Estado do Rio 
de Janeiro.

O mais recente aviso 
meteorológico anunciou 
que “a atuação da Zona de 

Convergência do Atlântico 
Sul sobre a Região Sudeste, 
e a formação de um sis-
tema de baixa pressão na 

Costa Norte do Estado do 
Rio de Janeiro, deixam o 
tempo instável e com chu-
vas moderadas contínuas 

em todas as regiões”.
Nas Regiões Norte Flu-

minense, Noroeste Flumi-
nense e também na Costa 
Verde, ainda segundo o 
informe, podem ocorrer 
chuvas fortes.

Também há previsão 
de ventos de moderados a 
fortes, principalmente no 
litoral do Estado do Rio de 
Janeiro.

Quem precisar acionar a 
Defesa Civil pode ligar para 
o (22) 2759-2670 ou enviar 
mensagem para o What-
sApp (22) 98813-8298. O 
atendimento é 24 horas.

AULAS SUSPENSAS
O campus de Macaé da 

Universidade Federal do 
Rio de Janeiro (UFRJ) infor-
mou que, devido a situação 
das chuvas e da dificuldade 
de locomoção pela cidade, 
o Centro Multidisciplinar 
cancelou as aulas ontem . 
Já no Instituto de Biodi-
versidade e Sustentabili-
dade, as aulas estão man-
tidas, mas com recomenda-
ção de abono de faltas e de 
atividades avaliativas.

A cidade está em alerta 
laranja. E a UFRJ solicita 
que, se possível, as pessoas 
fiquem em casa.

RIO DE JANEIRO,  QUARTA-FEIRA, 21 DE DEZEMBRO DE 2022
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Chuva abre cratera 
em morro de Macaé, 
no Norte Fluminense

Secretaria de Defesa Civil do município informa q 
ue chuvas devem perdurar até amanhã

Reunidas desde as primei-
ras horas da manhã de ontem, 
para discutir ações emergen-
ciais visando conter os danos 
causados pelas fortes chuvas 
que atingiram Campos dos 
Goytacazes (RJ) nos últimos 
dois dias, autoridades dos 
governos municipal e esta-
dual definiram um plano de 
ação para o trecho do dique 
do dique do Rio Paraíba que 
desabou na noite da última 
segunda. São cerca de 200 
metros de extensão.

Estão envolvidos na força-
-tarefa as secretarias muni-
cipais de Defesa Civil e de 
Obras e Infraestrutura; Ins-
tituto Municipal de Trânsito 
e Transporte (IMTT); Insti-
tuto Estadual do Ambiente 
(INEA); e Concessionária 
Águas do Paraíba. As equi-
pes técnicas já traçaram um 
plano de ação emergencial.

INTERDIÇÃO
A Defesa Civil, com ajuda 

da Guarda Municipal, interdi-
tou o trecho da Avenida XV 
de Novembro, na altura do 
Palace Hotel, até a Rua Volun-
tários da Pátria, onde ocorreu 
afundamento de um bueiro, 
provocado pela grande quan-
tidade de água acumulada.

Na manhã desta terça-
-feira o Instituto Munici-
pal de Trânsito e Transpor-
tes (IMTT) realizou mudan-
ças nas imediações e forma-
tou um mapa para orientar os 
motoristas. Segundo o secre-
tário de Defesa Civil, Alcemir 
Pascoutto, as decisões sobre o 
reparo da parte destruída pas-
sam primeiro por uma equipe 
técnica: “todas as etapas pre-
liminares já foram realizadas 
pela secretaria”.

As primeiras medidas 
foram o isolamento da pista, 
a contenção da área em risco; 
agora a secretaria busca, junto 
com representantes da conces-

sionária Águas do Paraíba e 
INEA, definirem a estrutura 
necessária para realizar a con-
tenção da pista; entre as alter-
nativas estão colocar estacas 
ou utilizar pedras; também é 
avaliado o tipo de maquinário.

“Nossos engenheiros, junto 
com um engenheiro do INEA, 
que está vindo a Campos, vão 
nos ajudar a definir”, adianta 
Pascoutto. O secretário aponta 
que, foram mapeados 40 pon-
tos de alagamento em Campos: 
“a maioria já foi desfeita, já que 
o sistema de escoamento fun-
cionou”, garante.

“A água escoou rápida nos 
pontos em que havia alaga-
mento”, confirma o subsecre-
tário de Mobilidade Urbana, 
Sérgio Mansur, que destaca: 
“é importante salientar que 
Campos recebeu uma quanti-
dade elevada de chuva, cerca 
de 140 milímetros que seria 
o volume esperado para 30 
dias, sendo considerado um 
volume muito grande com o 
tamanho da nossa cidade”.

Mansur observa que, ape-
sar da intensidade da chuva, 
o sistema de drenagem fun-
cionou e está escoando as 
águas acumuladas. Devido ao 
rompimento da rede adutora 
principal de fornecimento de 
água para a região central da 
cidade, Águas do Paraíba teve 
que interromper o forneci-
mento de água.

De acordo com o gerente 
operacional da concessioná-
ria, Silas de Souza Almeida, 
no máximo em quatro dias o 
fornecimento vai ser restabe-
lecido: “vamos fazer um palia-
tivo, estamos trabalhando 
para liberar água na ligação 
direta ainda nesta terça-feira, a 
fim de minimizar os transtor-
nos, mas com a obra do rema-
nejamento da adutora vamos 
conseguir normalizar o forne-
cimento em no máximo qua-
tro dias”, pontua.

“Ações já estão sendo articuladas, en-
volvendo prefeitura, governo do Estado e 

concessionária Águas do Paraíba”

Força-tarefa define plano 
de ação para trecho de 200 

metros do dique que desabou 
no centro de Campos

Chuva provoca vários alagamentos em Araruama
Entre as 
reclamações 
de moradores, 
o que mais se 
repete é que o 
município não 
tem sistema 
de drenagem, 
as manilhas 
são pequenas 
e entupidas, e 
que “toda chuva 
é isso”

Carreta tomba e causa grave acidente  
com carros de passeio e de carga na BR-040

Engavetamento acon-
teceu na tarde de ontem.
Equipes dos Bombeiros, 
PRF e Concer foram acio-
nadas para atender as 
vítimas. Rodovia ficou 
totalmente interditada a 
partir do km 89, na altura 
de Belvedere

Um acidente envol-
vendo pelo menos cinco 
carros de passeio e cami-
nhões deixou veículos 
destruídos e causa um 
congestionamento na des-
cida da serra de Petrópo-
lis, na Região Serrana do 
Rio, na tarde de ontem .

Até a última atualiza-
ção desta reportagem, a 
concessionária não havia 
informado sobre a quan-
tidade de vítimas, mas 
informou que equipes do 
Corpo de Bombeiros, Polí-
cia Rodoviária Federal e 
Concer estiveram no local 

para tender as vítimas.
De acordo com a Con-

cer, uma carreta com tan-
que de GLP tombou e 
causou o engavetamento 
de veículos de carga e de 
passeio no KM 94 da 
BR-040, no sentido Rio 
de Janeiro.

REPRODUÇÃO

REPRODUÇÃO

REPRODUÇÃO REPRODUÇÃO

CHUVA NO RIO DE JANEIRO
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Pedro dos Leitões, um dos estabelecimentos mais antigos de Portugal, será inaugurado no segundo distrito da cidade

Divulgação

A Prefeitura de Itaguaí, através 
da Secretaria de Meio Ambiente e 
Planejamento, reuniu os catado-
res de material reciclável cadas-
trados no Projeto Prefeitura Sus-
tentável, nesta quarta-feira (14), 
na sede da secretaria, para cele-
brar um ano de realizações para 
a categoria.

O evento foi uma forma de 
agradecimento da prefeitura pelo 
importante serviço prestado pelos 
catadores, que, neste ano, ganha-
ram equipamentos e participaram 
de reuniões e oficinas do Programa 
Municipal de Educação Ambien-
tal. Para a secretária Sayenne Bar-
reto, eles são fundamentais para 

fomentar a economia circular, rea-
proveitar resíduos e evitar a polui-
ção causada por descarte irregular.

“Essa confraternização é mais 
uma forma de agradecimento por 
todo o trabalho realizado durante 
este ano. Esses profissionais são 
essenciais para o município e para 
o nosso projeto maior, que é um 
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mundo mais sustentável. Proje-
tos de sucesso foram desenvol-
vidos durante esse ano aqui na 
cidade. Hoje, Itaguaí é vista como 
exemplo para vários outros muni-
cípios na questão de gestão de 
resíduos sólidos e isso preciso ser 
celebrado. Eles merecem”, agra-
dece Sayenne.

O prefeito de Niterói, 
Axel Grael, anunciou um 
pacote de investimentos 
de R$1 bilhão de reais em 
obras em todos os bairros 
da cidade da Região Metro-
politana do Rio para 2023. 
A decisão foi divulgada em 
um encontro com secretá-
rios e presidentes de fun-
dações municipais.

Estas ações fazem parte 
do conjunto de iniciativas do 
Plano Niterói 450, que prevê 
um total de dois bilhões de 
reais em investimentos até 
o final de 2024.

Axel Grael enumerou as 
principais entregas plane-
jadas para o próximo ano, 
como o Parque Orla de Pira-

tininga Alfredo Sirkis, a res-
tauração da Ilha da Boa Via-
gem, a criação do Parque do 
Morro do Morcego e a desa-
propriação de imóveis na 
região da Cantareira para 
preservação histórica.
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�cidade de Miguel Pe-
reira, no sul do Rio de 
Janeiro, vai abrir uma 
filial do restaurante 

português Pedro dos Leitões. A 
casa é a mais antiga do país eu-
ropeu, com 81 anos de tradição. 
A iniciativa faz parte do Plano 
estratégico Turismo RJ+10 do 
governo do Rio e visa resgatar 
o protagonismo estado e reco-
locá-lo como vitrine brasileira.

A estrutura temática será 
construída no Lago Javary, no 
segundo distrito de Miguel 
Pereira, e tem previsão de 

inauguração para dezembro 
de 2023.
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A trajetória do restaurante 

começou em 1941 com Álvaro 
Pedro, mais conhecido como 
Pedro dos Leitões. Ele abriu seu 
primeiro estabelecimento nesse 
ano, 1941, e inicialmente ope-
rava com uma seção de merce-
aria e outra de taberna, onde 
vendia sandes de leitão como 
refeição para os motoristas que 
da época. Foi o primeiro restau-
rante do mundo a vender leitão 

assado à Bairrada.
Em 1949 abriu um novo 

espaço de restaurante, no 
mesmo local onde hoje está 
localizado. Continuando por 
vários anos a ser o único res-
taurante de leitão assado á Bair-
rada existente em Portugal.

Em 1982 constitui a socie-
dade com o seu sobrinho Car-
los Alberto Simões Castela, que 
mais tarde oferece sociedade 
aos seus filhos Sandra, Pedro 
e Filipe, atuais gerentes.

Álvaro Pedro morre em 12 
de Abril de 1987, com 84 anos, 
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Para a secretária Sayenne Barreto, eles são fundamentais para fomentar a economia circular, reaproveitar resíduos e evitar a poluição causada por descarte irregular
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Divulgação

e deixa a continuidade de seu 
trabalho ao comando de seu 
sobrinho Carlos Alberto, que 
em 1996, oferece sociedade 
aos seus filhos, Sandra, Pedro 
e Filipe, que, juntamente com 
seu pai, formam a atual gestão 
da empresa.

Hoje, o “Pedro dos Leitões” 
tem uma capacidade para cerca 
de 430 pessoas, oferecendo um 
espaçoso e confortável para seus 
clientes, bem como um único 
serviço na arte da restauração e, 
em particular, no seu ex-libris, o 
leitão assado à Bairrada.
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Divulgação

Decisão faz parte do 
conjunto de iniciativas 
do ‘Plano Niterói 450’, 
que prevê um total de 
dois bilhões de reais 
injetados na região 
até o fi nal de 2024
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� gua tratada saindo 
da torneira parecia 
um sonho distante 
para Maria Francis-

ca dos Santos, de 76 anos. 
A falta de abastecimento no 
imóvel, adquirido em 2002, 
era um dos motivos que le-
varam a aposentada a pensar 
em vender a casa. Esta reali-
dade mudou com as obras re-
alizadas pela Águas do Rio, 
por meio do programa Vem 
com a Gente, que beneficiou 
cerca de 12 mil moradores 
do bairro Jardim Alvorada, 
em Nova Iguaçu.

“A água aqui sempre foi 
um tormento. Eu já tinha 
cogitado mudar de casa e ir 
para outro bairro. Todo dia 
era preciso acordar de madru-
gada para encher os baldes. 
Gastamos dinheiro instalando 
bomba e, nem assim, resol-
veu. A conta chegava, mas a 
água mesmo, quando vinha, 
só gotejava. O dinheiro que 
a gente gastava era absurdo”, 
contou a moradora.

Para resolver o problema 
crônico de abastecimento na 
região, a concessionária reali-
zou a extensão de 1.7 km de 

redes de água, além de inter-
ligações e padronização de 
hidrômetros para mais de 4 
mil residências. “A Águas do 
Rio chegou aqui e trouxe água 
com qualidade para a gente. 
Nossa realidade agora é muito 
diferente, tem água para cozi-
nhar, tomar banho e lavar 
roupa. Chega de sufoco”, 
comemorou Maria Francisca.

Para o diretor executivo da 
concessionária, Felipe Este-
ves, a história de dona Maria 
Francisca é um exemplo que 
se repete na Baixada Flumi-
nense, região que sofre histo-
ricamente com graves proble-
mas de abastecimento.

 “Ainda há muito a ser feito 
na região, mas sabemos que 
nosso trabalho tem impac-
tado positivamente a vida de 
milhões de pessoas na Bai-
xada. Nossas equipes estão 
nas ruas, realizando interven-
ções e ouvindo a população, 
empenhados em buscar solu-
ções para cada caso encon-
trado. A população conta com 
a Águas do Rio e é isso que 
nos move a fazer o melhor”, 
afirmou o diretor que atua na 
Baixada Fluminense.
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Além de levar água todos 
os dias para a população, as 
equipes do programa Vem Com 
a Gente estão nas ruas cons-
truindo um relacionamento 
duradouro com os moradores. 
O objetivo do programa é faci-

litar a rotina dos clientes, reali-
zando o atendimento itinerante, 
complementando o serviço ofe-
recido nas lojas comerciais da 
concessionária e agilizando as 
melhorias no sistema de água.

“Sempre que chegam aos 
bairros, as equipes do Vem com 
a Gente passam em cada rua 

para fazer a identificação e exe-
cução dos serviços que podem 
ser implantados. Nossos cola-
boradores também realizam a 
atualização dos dados dos clien-
tes, troca de titularidade, vis-
torias, renegociação de débi-
tos, religação, cadastro na Tarifa 
Social, troca de hidrômetros, 

modernização das tubulações, 
entre outros. O objetivo princi-
pal é proporcionar aos morado-
res o acesso aos serviços da con-
cessionária de forma regular”, 
explica o coordenador do pro-
grama, Wallas Rangel, que atua 
em Nova Iguaçu e em outros 
municípios da Baixada.

Para estar ainda mais pró-
ximo dos moradores, a con-
cessionária instalou um ponto 
de atendimento itinerante que 
recebe a população para agen-
damento dos serviços. O fun-
cionamento é de segunda a 
sexta-feira, das 9h às 16h, no 
seguinte endereço: Rua Semí-
ramis, nº 30 – Jardim Alvorada 
(IBADEJA – Instituto Bíblico 
da Assembleia de Deus em Jar-
dim Alvorada).

�������RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 21 DE DEZEMBRO DE 2022
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Mais de 70 mil pessoas deixarão de andar na lama e ter uma melhoria na qualidade de vida

Lucas Alexandre
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Onze tripulantes foram fl agrados quando 
realizavam pesca com redes de arrasto

A Guarda Municipal de 
Mangaratiba, através do Gru-
pamento de Proteção Ambien-
tal (GPA), apreendeu na 
quarta-feira (14) cerca de 5 
toneladas de peixe durante 
uma operação de combate 
a pesca ilegal no município. 
Onze tripulantes, sendo um 
menor de idade, e o condutor 
da embarcação foram flagra-
dos quando realizavam pesca 
com redes de arrasto dentro da 
Área de Proteção Ambiental 
(APA) do Boto Cinza.

De acordo com a Lei Fede-
ral 9.695/98 e a Lei Municipal 
1.209/19, a pesca com rede de 
arrasto dentro de APAs confi-
gura crime ambiental.

Os agentes do GPA che-
garam até a embarcação após 
receberem uma denúncia. A 
ação contou com apoio da 
PMERJ, de Policiais Civis da 
165ª DP e das Secretarias 
de Ordem Pública e Meio 

Ambiente. Todos os tripulan-
tes da embarcação foram deti-
dos e conduzidos até a dele-
gacia. Eles vão responder por 
Crime Ambiental, previsto no 
artigo 34 da Lei n�9.605/98, 
que dispõe sobre a proibi-
ção da pesca nociva ao meio 
ambiente, com pena prevista 
de reclusão de 1 a 5 anos.

O Secretário de Segurança 
e Trânsito de Mangaratiba, 
Bruno Soares, destacou a 
importância de coibir pescas 
predatórias no município.

“Além de estarem em 
local de proteção ambien-
tal, os tripulantes utiliza-
vam redes de arrasto, o que 
é proibido por lei nestas 
áreas, visando a preserva-
ção das espécies. Contamos 
com a ajuda da população 
para denunciar crimes como 
este e nos ajudar a preservar 
a nossa fauna e flora”, afir-
mou o Secretário.
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Divulgação

Mais um lançamento de 
obras de drenagem e pavi-
mentação chegou ao Morro do 
Cemitério, no bairro Mucajá. 
O evento realizado pela Prefei-
tura de Japeri, foi neste sábado 
(17), com a presença da pre-
feita Dra. Fernanda Ontiveros, 
e do Secretário de Obras Cris-
tiano Pingin.

No total, cinco ruas do 
bairro foram beneficiadas, entre 
elas estão a travessa Santa Cecí-
lia, Santa Cristina, Santa Clara, 
Maria Cândida Silveira e Dois.

Vale destacar que o recurso 
de cerca de cinco milhões para 
o início das obras, é de fonte 
própria da prefeitura. Na opor-
tunidade também será reali-
zado o lançamento das obras 
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de uma escola e uma creche 
na região. 

De acordo com a prefeita 
Dra. Fernanda Ontiveros, as 
obras significam desenvolvi-
mento para o povo Japeriense. 
”O trabalho segue avançando 
em toda a cidade, e a popula-
ção merece todo esse cuidado, 
por isso faço questão de dar iní-
cio às obras e acompanhar de 
perto o avanço das melhorias”, 
expressou a gestora.

Para o secretário de obras, 
Cristiano Pingin, as obras vão 
trazer melhorias a todos os 
moradores do bairro.

“Esta obra é de suma impor-
tância para o bairro e vai dar 
dignidade aos moradores, por-
que quando chove as pessoas 

ficam ilhadas, e quem tá fora 
de casa não consegue entrar e 
quem está dentro não conse-
gue sair”, disse.

As obras na cidade fazem 
parte do Programa Japeri Mais, 
que é idealizado, elaborado e 
executado pelas secretarias 
municipais de Obras e Servi-
ços Públicos e de Urbanismo e 
Habitação. Atualmente, Japeri 
tem apenas 30% das ruas drena-
das e pavimentadas em todo o 
município nos últimos 31 anos. 
Com o programa Japeri Mais, a 
meta é que até ao final da ges-
tão 70% das ruas serão revita-
lizadas. Ou seja, 70 mil pes-
soas deixarão de andar na lama 
e ter uma melhoria na quali-
dade de vida.
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A
dvogado da primei-
ra vítima do médi-
co anestesista, dr. 
Joabs Sobrinho, diz 

que a maneira como a delega-
da Bárbara Lomba e sua equi-
pe estão conduzindo o caso é 
estratégica e inteligente, prin-
cipalmente para que haja a ga-
rantia de que Giovanni Quin-
tella não responda em liberdade 
e para que não ocorra a Con-
tinuidade Delitiva  (quando o 
acusado tem as mesmas condi-
ções de tempo, espaço e modus 
operandi para todos os crimes 
cometidos), o que poderia ser 
usado por sua defesa: que os 
delitos subsequentes são consi-
derados um desdobramento do 
primeiro, o que poderia ocasio-
nar  a redução da pena, caso a 
denúncia e julgamento das ví-
timas acontecesse de maneira 
unificada. 

 O julgamento aconteceu 
na última segunda-feira(12), 
às 13h, finalizando aproximada-
mente às 19h30. Quintela par-
ticipou através de vídeo confe-
rência. Foram 8 testemunhas 

de acusação e 8 de defesa para 
o caso da terceira vítima estu-
prada e filmada pela equipe 
médica enquanto sofria os 
abusos sob efeito de anestesia, 
durante uma cesárea, no hos-
pital da Mulher de São João 
de Meriti, Heloneida Studart. 

Durante o julgamento as 
teses de defesa utilizada pelos 
defensores públicos foram a ile-
galidade da filmagem durante 
o estupro e também o uso de 
hormônios que aumentaram 
a libido do médico.  A prisão 
do Giovanni foi sob flagrante 
e ele permanece em cela indi-
vidual no presídio de Bangu. 
O ministério público continua 
recebendo relatos de outras 5 
vítimas que também passarão 
por julgamento, incluindo a 
cliente de Sobrinho.

CASO INICIAL 
Segundo relatos da primeira 

vítima, seu parto foi o primeiro 
do dia 10 de junho (2022), ini-
ciando às 8h. Após dar a luz 
não conseguiu amamentar seu 
filho por conta da sedação, nem 

mesmo segura-lo no colo, até 
às 14h. 

“Perdi o momento mais 
importante para uma mãe, o 
nascimento do meu filho. Não 
me lembro de tudo o que acon-
teceu. Tive apenas flashs de 
momentos, mas me lembro que 
o médico anestesista se apre-
sentou com o nome de Iago, 
perguntou sobre a minha tatu-
agem, se era carimbo. Quando 
eu já estava deitada na maca, me 
perguntou o que eu faria se nas-
cesse uma menina ao invés de 
menino. Acredito que as pergun-
tas eram para testar meu grau 
de consciência. Me lembro que 
ele se ofereceu para me limpar 
e por a sonda, o que não era 
da competência dele mas fez.  
Senti movimentos na maca, mas 
estava sonolenta e mal conse-
guia abrir meus olhos. Me sinto 
triste porque não pude ama-
mentar meu filho da maneira 
que gostaria. Meu leite secou. 
Tive um desgaste emocional, 
inflamação nos pontos e perma-
neço com medo de ter contra-
ído uma doença e passado pro 

meu filho. Estou com trauma, 
não consigo mais me consultar 
com médico (homem) e conti-
nuo indignada por não ter rece-
bido qualquer suporte do hospi-
tal, nem mesmo o coquetel ou 
exames. Tudo iniciou em mim. 
O que pode ter me acontecido? 
Não me lembro de tudo e não 
foi filmado.” Afirmou a primeira 
vítima do médico anestesista. 

Para o advogado crimi-
nalista, Joabs, todo o caso 
está muito embrionário, Gio-
vanni está preso por conta de 
somente um crime contra a ter-
ceira paciente, mas outros rela-
tos estão sendo enviados para 
o Ministério Público que fará a 
denuncia e o levará a novos jul-
gamentos. 

“É imprevisível dizermos 
quantos anos de  anos de cadeia 
Giovanni pegará, principal-
mente porque ele é réu primá-
rio, não tem antecedente crimi-
nal, mas se for somar todas as 
penas, contando com os 3 cri-
mes que ele cometeu, passará 
dos 20 anos.” Afirmou Joabs 
Sobrinho.

POLÍCIA RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 21 DE DEZEMBRO DE 2022

DIVULGAÇÃO

REPRODUÇÃO

O Conselho Nacio-
nal do Ministério Público 
(CNMP) aplicou, na 
segunda-feira (19), uma 
suspensão de 30 dias ao 
procurador da República 
Eduardo El Hage, ex-coor-
denador da extinta força-
-tarefa da Operação Lava 
Jato no Rio. A pena é resul-
tado de um procedimento 
administrativo disciplinar 
por vazamento de informa-
ções sigilosas, aberto em 
outubro do ano passado.

Além de Eduardo, os 
conselheiros do CNMP 
decidiram aplicar pena 
de censura à procuradora 
da República Gabriela 
Câmara na mesma seção. 
Já os demais membros da 
força-tarefa foram absol-
vidos. São eles: o procu-
rador regional da Repú-
blica José Augusto Simões 
Vagos; os procuradores da 

República Fabiana Keylla 
Schneider, Marisa Varotto 
Ferrari, Sérgio Luiz Pinel 
Dias, Rodrigo Timóteo 
da Costa e Silva, Stanley 
Valeriano da Silva, Felipe 
A. Bogado Leite, Renata 
Ribeiro Baptista e Tiago 
Misael de Jesus Martins; 
a promotora do Minis-
tério Público de Sergipe 
Luciana Duarte Sobral.

O pedido de abertura 
do processo disciplinar 
partiu dos ex-senadores 
Romero Jucá e Edison 
Lobão, do MDB, e do filho 
de Edison, Márcio Lobão. 
O trio afirma que houve 
vazamento de informação 
sigilosa quando o site do 
MPF do Rio publicou em 
seu site informações sobre 
o ajuizamento de uma 
denúncia por crimes na 
construção da usina Angra 
3 contra eles.

Advogado afirma que 
médico anestesista poderá 
passar 20 anos na cadeia

Giovanni Quintella é acusado de estupro

Um suspeito foi baleado, 
ontem, após entrar em con-
fronto com policiais milita-
res do 14º BPM (Bangu), que 
faziam uma ação na Vila Ken-
nedy, Zona Oeste da cidade. 
A identidade do homem não 
foi revelada e ainda não há 
informações sobre o seu 
estado de saúde..

De acordo com o Bata-
lhão de Bangu, equipes rea-
lizavam deslocamento pelo 

bairro quando, ao chegarem 
na Travessa Ceará, foram 
recebidos a tiros por crimi-
nosos, dando início a um con-
fronto. Um homem foi bale-
ado e socorrido ao Hospital 
Municipal Albert Schweit-
zer, em Realengo. 

Na ação, os policiais apre-
enderam um fuzil calibre 5.56, 
um carregador com sete muni-
ções, um rádio comunicador 
e 180 tabletes de maconha.

Suspeito é baleado durante  
ação da PM na Vila Kennedy

Ele foi socorrido ao Hospital Municipal Albert Schweitzer, em Realengo

Policiais civis da Delega-
cia de Homicídios da Capital 
(DHC) prenderam, ontem, um 
homem acusado de esfaquear, 
matar e roubar um paraque-
dista da reserva do exército 
de 22 anos.

Melquesedeque Cassimiro 
de Souza, de 22 anos, foi ata-
cado por um grupo de quatro 
assaltantes no dia 30 do mês 
passado, na Avenida Presi-
dente Vargas, no Centro do Rio, 
enquanto aguardava um ônibus.

Segundo o delegado Ale-
xandre Herdy, titular da DHC, 
Dionatan Lima Façanha, de 24 
anos, foi identificado por ima-
gens das câmeras de segurança 
da região. Contra ele foi cum-
prido mandado de prisão tem-
porária por latrocínio (roubo 
seguido de morte). A ação teve 
apoio de policiais militares do 
Centro Presente.

“Imagens de câmeras de 
segurança demonstraram que 
a vítima foi abordada por qua-
tro nacionais, sendo inicial-
mente agredida, e posterior-
mente esfaqueada por Dio-
natan, até cair e desfalecer no 
local!, explicou o delegado.

Nas gravações analisadas 
pelos policiais, Dionatan era 
quem portava a faca e após o 
crime se escondeu um imó-
vel. Melquesedeque trabalhava 
como garçom no Tijuca Tênis 
Clube.

VÍTIMA FOI 
SOCORRIDA

Melquesedeque estava 
acompanhado de um amigo 
quando foi abordado por pelo 
menos quatro homens. De 
acordo com as informações 
da Polícia Civil, eles teriam 
se negado a entregar o celular.

Polícia prende homem acusado de roubar  
e matar a facadas garçom no Centro do Rio

Vítima saía do trabalho quando foi abordada por quatro 
assaltantes. Melquesedeque Cassimiro chegou a ficar 

seis dias no IML sem a família saber do crime

Ex-coordenador da  
força-tarefa da Lava Jato no 
Rio é suspenso por 30 dias

O procurador da República Eduardo El Hage foi denunciado 
por vazamento de informações sigilosas; a pena foi 

aplicada pelo Conselho Nacional do Ministério Público

REPRODUÇÃO

DIVULGAÇÃO
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O homem apontado como 
o chefe do tráfico do Morro 
do Jordão, em Jacarepaguá, 
foi preso ontem, durante uma 
operação da Polícia Militar 
(PM). Um comparsa do tra-
ficante também foi detido. 
As identidades de ambos não 
foram divulgadas. Os dois 
são integrantes da facção 
Comando Vermelho (CV), 
que domina o local.

De acordo com a PM, 
além das prisões, policiais do 
18ºBPM (Jacarepaguá) fize-
ram um trabalho de mape-
amento da região, realiza-
ram varreduras e remove-

ram barreiras instaladas pelo 
crime organizado nas vias da 
comunidade. Na ação, duas 

pistolas, dois rádios trans-
missores, munições e farta 
quantidade de drogas foram 

apreendido.
Na Zona Norte, as ações 

acontecem no Complexo do 
Lins (que engloba favelas 
do Méier ao Engenho de 
Dentro) e na Vila Joaniza, 
na Ilha do Governador. Já 
em Duque de Caxias, estão 
sendo realizadas operações 
nas comunidades da Ave-
nida B e de Parada Angélica.

De acordo com a corpo-
ração, equipes da Coorde-
nadoria de Polícia Pacifi-
cadora (CPP) “mapearam 
o terreno e realizaram var-
reduras pelo perímetro” no 
Complexo do Lins. 

POLÍCIARIO DE JANEIRO,  QUARTA-FEIRA, 21 DE DEZEMBRO DE 2022
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O 
diretor e o subdire-
tor da Cadeia Pú-
blica Constantino 
Cokotós, onde es-

tava preso o ex-delegado Mar-
cos Cipriano de Oliveira Mello, 
foram afastados do cargo. A 
informação foi divulgada na 
manhã desta terça-feira (20) 
pela Secretaria de Adminis-
tração Penitenciária (Seap).

De acordo com a Seap, a 
unidade prisional ficará sob a 
responsabilidade da Correge-
doria da Administração Peni-
tenciária até que se conclua 
a apuração dos fatos que cul-
minaram no pedido de trans-
ferência do ex-delegado para 
Bangu 1, unidade de segurança 
máxima do sistema prisional 
fluminense.

A transferência de Cipriano 
foi determinada na segunda-
-feira (19) pelo juiz Bruno 
Monteiro Rulière, da 1ª Vara 
Especializada em Organização 

Criminosa e cumprida à noite.
A decisão foi tomada 

depois que Cipriano – preso 
em maio na Operação Calí-
gula, que mirou a exploração 
ilegal de jogos de azar pelo 
bicheiro Rogério Andrade - 
, foi flagrado usando o celu-
lar para falar com a mulher, a 
também delegada Daniela dos 
Santos Rebelo Pinto.

Ela é investigada na Opera-
ção Novo Egito, do Grupo de 
Atuação Especial no Combate 
ao Crime Organizado (Gaeco) 
do Ministério Público do Rio 
de Janeiro, e suspeita de mon-
tar falsas operações policiais 
para favorecer Glaidson Acá-
cio dos Santos, conhecido 
como Faraó dos Bitcoins.

PRIVILÉGIOS
O documento fala ainda que 

Cipriano é favorecido com pri-
vilégios, como visitas extraor-
dinárias, entrada de visitantes 

não cadastrados e visita de um 
empresário, que teria ingressado 
no sistema se apresentando fal-
samente como advogado.

Ele também conversa com 
a mulher sobre a possibilidade 
de provocar matérias jorna-
lísticas contra o Ministério 
Público e/ou Gaeco, e faz cha-
mada de vídeo para falar com 
a filha. 

‘TRABALHO’ PARA O 
JUIZ

Em outro momento, 
Daniela Rebelo pede o nome 
do juiz do caso do marido e 
dos promotores do Gaeco para 
fazer aquilo que chama de “tra-
balho”.

O material apresentado 
pelo Ministério Público tem 
mais de 28 páginas e foi ana-
lisado pelo juiz Bruno Rulière 
nesta segunda-feira (19), que 
prontamente determinou a 
transferência.

Seap afasta diretor e subdiretor de 
cadeia do RJ após transferência de 

Marcos Cipriano para Bangu 1

Justiça pediu transferência do ex-delegado para presídio de segurança máxima após quebra de sigilo telemáti-
co expor livre acesso a celulares dentro da cadeia, além de fácil ingresso de empresário à unidade prisional

Chefe do tráfico do  
Morro do Jordão é preso

Outras operações ocorreram e resultaram a m apreensoes

A Polícia Civil pren-
deu um foragido da Justiça, 
identificado como Antônio 
Marcos dos Santos Souza, 
na  tarde de ontem, na Rua 
Atilio Cirauco, em Santa 
Cruz, Zona Oeste do Rio. 
Ele estava escondido com 
ajuda de sua atual com-
panheira e foi localizado 
com informações repassa-
das pelo Disque Denúncia.

O criminoso possui uma 
extensa ficha criminal por 
prática de roubos em áreas 
diversas do estado. Ele se 
encontrava foragido do sis-
tema penitenciário desde 
setembro de 2022, depois de 
descumprir as medidas a ele 
imposta para que fosse pos-
sível sua progressão de pena.

Antônio Marcos foi 
levado para 36ª DP (Santa 
Cruz), onde foi cumprido 
o mandado de prisão e 
tomada as medidas cabí-
veis sobre o caso. Ele foi 
encaminhado a uma uni-
dade prisional, onde ficará 
à disposição da Justiça.

A localização de fora-
gidos da Justiça pode ser 
denunciada de forma anô-
nima ao Disque Denún-
cia através dos seguintes 
canais:
Central de atendimento: 
(021) - 2253 1177
0300-253-1177
WhatsApp: (021) - 99973 
1177
Aplicativo: Disque  
Denúncia RJ

Foragido da Justiça escondido 
com ajuda da companheira é 

preso em Santa Cruz

O criminoso possui uma exten-
sa ficha criminal por prática de 
roubos em áreas diversas do 

estado

Um motorista foi preso 
por receptação após ser fla-
grado com um carro rou-
bado, ontem, na Via Dutra, 
em Resende. O veículo foi 
abordado pela Polícia Rodo-
viária Federal (PRF) na 
altura do km 310.

De acordo com a PRF, 

durante a abordagem, o moto-
rista chegou a fugir pela con-
tramão da marginal da rodo-
via. Ao parar o carro, ele e 
mais dois passageiros corre-
ram, mas foram alcançados 
e detidos.

Aos policiais, os três sus-
peitos disseram que eram de 

uma facção criminosa e com 
passagens por roubo e tráfico 
de drogas. Além de sinais de 
adulteração, os agentes verifi-
caram que o carro havia sido 
roubado em junho deste ano 
no Rio de Janeiro.

Ao ser questionado, o 
motorista disse que o carro 

era emprestado de um amigo. 
Os três homens foram levados 
para a 89ª DP de Resende. O 
motorista vai responder por 
receptação e por dirigir sem 
a Carteira Nacional de Habi-
tação (CNH). Os dois passa-
geiros foram ouvidos e libe-
rados em seguida.

MINISTRO DÁ PRAZO PARA GOVERNO DO RIO APRESENTAR CRONOGRAMA PARA COLOCAR CÂMERAS DO M FARDAS DA PM
O ministro do Supremo Tribunal 
Federal, Edson Fachin, determinou, 
em decisão publicada nesta 
segunda-feira, que o governo do 
Estado do Rio tem cinco dias 
para apresentar um cronograma 
para instalação de câmeras nas 
fardas e viaturas de agentes 
de segurança integrantes de 

unidades especiais — como o 
Batalhão de Operações Especias 
da Polícia Militar (Bope) e a 
Coordenadoria de Operações e 
Recursos Especiais da Polícia 
Civil (Core)—, e também dos 
batalhões com maiores índices 
de letalidade policial no estado. 
O ministro analisou o pedido 

feito por parlamentares e 
organizações da sociedade civil 
que atuam na chamada “ADPF das 
favelas” ação em que o supremo 
estabeleceu critérios para a 
realização de incursões policiais 
em comunidades. O pedido 
questionava o plano de letalidade 
enviado pelo governo do estado 

ao supremo e pedia que o ministro 
determinasse a elaboração de um 
novo cronograma.
O ministro aponta na decisão 
que os equipamentos devem, 
além de vídeo, captar áudio 
e que o cronograma precisa 
ser executado “da forma mais 
expedita possível”, fazendo, 

inclusive, um remanejamento 
de equipamentos  já instalados 
em outros batalhões da PM com 
menores índices de letalidade 
policial.
A decisão de Fachin destaca 
ainda 10 batalhões da Polícia 
Militar,  localizadas em áreas que 
sofrem com os maiores índices 

de letalidade policial. O ministro 
destaca os batalhões de Caxias 
(15º BPM), São Gonçalo (7º 
BPM), Colégio (41º BPM), Bangu 
(14º BPM), Mesquita (20º BPM), 
Niterói (12º BPM), Belford Roxo 
(39º BPM), Olaria (16º BPM), 
Méier (3º BPM) e Rocha Miranda 
(9º BPM).

Motorista é preso por receptação em Resende
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

Examine com sabedoria como deseja se posicionar. O excesso de autoconfiança 
pode prejudicá-lo. A ética e as leis estão em destaque e atingem a sua carreira 
ou as suas metas futuras. Há urgência para expor o que você pensa e há 
necessidade de que informações circulem. Você pode se posicionar, mas tome 
cuidado com brigas e divergências.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Será preciso se posicionar em relação a um investimento. O céu recomenda 
a meditação para examinar uma decisão que o afeta, podendo causar 
inseguranças. O ingresso do Sol em Capricórnio vai ajudá-lo a dar passos 
sólidos, principalmente em relação a documentos, viagens e cursos. 

TOURO
21 abr a 20 mai

Você terá a oportunidade de expor o que pensa ou se posicionar 
em relação a uma pessoa ou a uma situação importante, mas 
será preciso gerenciar a ansiedade. Uma ideia deve ser tirada 
do papel, mas é preciso avaliar os movimentos financeiros com 
maturidade, evitando excessos e desperdícios materiais.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Os sentimentos por uma pessoa passam por altos e baixos, mas tudo 
indica que uma decisão importante se aproxima. Tome cuidado com 
triângulos amorosos! O céu pede para você se abrir a novos sentimentos e 
possibilidades. A sua rotina passa por bom desenvolvimento, assim como o 
seu trabalho, mas questionamentos são inevitáveis.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Será importante se posicionar em relação a uma situação que afeta a sua 
imagem ou a sua profissão. Nesta experiência, é importante se questionar 
sobre o seu bem-estar, porém não negligencie nada, porque excessos podem 
prejudicá-lo. Para quem tem filhos, é uma fase importante de resolução de 
um documento.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Uma notícia pede uma nova postura e causa ansiedade. Tome cuidado com 
a precipitação de fatos que ainda não se concretizaram. É importante dar um 
passo de cada vez. É essencial o questionamento de experiências em família ou 
direcionados a um imóvel. Documentos podem ser solicitados. 

LIBRA
23 set a 22 out

Um posicionamento financeiro é essencial neste momento. A experiência 
pode se relacionar com heranças, pensão ou também a acertos de contas. 
O céu pede que você analise os seus passos no trabalho, porque é uma 
fase de crescimento, porém podem ocorrer desperdícios ou problemas com 
documentos.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

É um dia importante para se posicionar e expor o que pensa com uma 
pessoa. Evite rivalidades, porém o cenário se apresenta competitivo. Às 
vezes, um embate é importante para deixar tudo esclarecido. Uma decisão 
financeira pode trazer questionamentos relevantes, que de alguma 
maneira moldam o seu bem-estar.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Uma decisão direcionada ao trabalho está sendo reformulada. O céu 
recomenda que você analise com critérios os seus passos, principalmente 
levando em consideração normas e leis, porque a situação traz aflições 
emocionais. Será importante fazer uma reavaliação de um contrato ou da 
relação com uma pessoa.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Você é convidado a se questionar sobre uma decisão em família que 
depende exclusivamente de você. O cenário é positivo para criar novas 
oportunidades. Busque, para essa decisão, o silêncio e a meditação. 
Não se precipite em suas decisões, porque naturalmente a experiência 
vem se construindo. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

O cenário lhe traz oportunidades afetivas tanto para amizades quanto para 
assuntos do coração. Analise as suas decisões com sabedoria, porque escolher 
proporciona um grande crescimento pessoal. O questionamento sobre 
pessoas e situações pode ocorrer, mas tome cuidado com os seus próprios 
preconceitos.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

As decisões que você tem que tomar moldam um novo futuro. É preciso 
agir com coragem e assertividade, pois é somente desta forma que você 
conseguirá a sua libertação. Além disso, é preciso avaliar os movimentos 
financeiros com atenção, com o objetivo de evitar desperdícios. A fase é 
de crescimento, mas as decisões só cabem a você.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

BRANCO E PRATA DOMINAM LOOKS DE 
ANDRESSA SUITA NO ‘BUTECO EM ALTO 
MAR’ E INSPIRAM PARA RÉVEILLON
Falta muito pouco para as festas de fim de ano 
e se procurar referências de looks ainda está no 
seu checklist, a mala de viagem de Andressa Suita 
para o “Buteco em Alto Mar”, cruzeiro temático 
de Gusttavo Lima, pode trazer boas dicas de 
moda. Além de inspirar com looks vermelhos 
e perfeitos para o Natal, a influenciadora não 
abre mão de branco e prata em produções.
Em postagem feita no sábado (17), Andressa Suita 
surgiu com uma visual descomplicado e cheio de 
estilo. Com o cabelo preso em um coque - um dos 
penteados-tendência para a próxima temporada 
- ela combinou um body metalizado com alças 
mais larguinhas a um short de elástico Chanel.

DJ BÁRBARA LABRES SE EMOCIONA AO 
COMPRAR UMA CASA PARA FAMÍLIA
Presentão de Natal. 
A DJ Bárbara Labres 
realizou o sonho da 
casa própria, aos 
26 anos. A gaúcha, 
que mora no Rio, 
compartilhou a 
conquista nas 
redes sociais.
“Como eu 
queria poder 
abraçar aquela 
menina que chegou ao Rio de Janeiro 
com uma mochila e 800 reais há oito anos, e falar 
pra ela que ia dar tudo certo! Como eu queria 
que ela soubesse que todo esforço, lágrimas, 
solidão, cansaço e medo, um dia valeriam a pena... 
Lembro das vezes que me olhava no espelho 
(porque eu mesma era minha única companhia) 
e pedia pra Deus me dá forças pra não desistir”.
“Confesso que eu ainda nem acredito que essa 
casa é minha, não caiu a ficha ainda..”.
Labres ficou famosa ao trabalhar como DJ na 
“Central da Copa”, em 2018, ao lado de Tiago Leifert.
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S
e conversa de sambis-
ta é samba, o camaro-
te Kasa Carioca se-
gue o ditado à risca. 

Em seu segundo ano de reali-
zação, o espaço localizado no 
Setor 04 do Sambódromo, ele-
geu embaixadores de peso para 
representar a “casa do sambis-
ta” na Sapucaí, conforme con-
ta Victor Araújo, sócio do em-
preendimento.

“O Kasa é um espaço pen-
sado para aquele público que 
vai ao Sambódromo para 
realmente ver o maior espe-
táculo da Terra e torcer pela 
sua escola de coração. Esco-
lhemos um local estraté-
gico, onde o cliente tem 
visão privilegiada dos 
principais momentos 
dos desfiles, já que 
estamos posiciona-
dos muito próxi-
mos à cabine de 
julgamento e, 
na nossa visão, 
ter sambistas 
como embaixa-
dores da marca, 
agrega ainda mais 
valor à nossa pro-
posta.”

Se na estreia o 
camarote teve o pri-
meiro casal de mes-
tre-sala e porta-
-bandeira do Sal-
gueiro formado 
por Sidclei Santos e 

Marcella Alves como embai-
xadores, este ano a escola foi 
mais além. Ainda sem confir-
mar a rainha, o time de influen-
ciadores ganhou reforços com 
a chegada de Emerson Dias e 
Bianca Salgueiro.

“Temos uma parceria muito 
bacana com o Salgueiro que é a 
nossa escola de coração e, con-
sideramos o Sidclei 
e a Marcella como 
nossos amule-
tos. Decidi-
mos convidar 
o Emerson e a 
Bianca, não 
s ó 

porque são da escola, mas por 
toda a trajetória que constru-
íram dentro do carnaval. Ela 
já foi rainha, musa, é de uma 
família que respira a folia, 
enquanto ele, sem dúvidas, 
é um dos maiores nomes 
do espetáculo hoje em dia”, 
comenta Araújo.

O projeto assinado pelo 
arquiteto Igor 
Figueiredo foi ela-

borado para 
receber, 

confortavelmente, 600 pes-
soas por noite e vai contem-
plar o vermelho e o branco, 
sempre unindo o clássico à 
modernidade. Nos dois anda-
res que o camarote ocupa, gla-
mour e conforto são a tônica 
do espaço que terá uma acús-
tica especial para que os shows 
do intervalo não interfiram no 
ambiente externo dos desfiles. 
Bastante elogiado já em seu 
primeiro ano, o Kasa Carioca 
mantém o serviço diferen-
ciado com estações de buffet 
e drink funcionando a noite 
toda nos dois andares. A Bate-
ria Furiosa do Salgueiro é uma 
das atrações que estarão agi-
tando os foliões durante todas 
as noites do evento.

Os ingressos são all inclu-
sive e dão direito a trans-
fer direto do meeting point 
e a todas as conveniências 
do camarote (espaço beleza, 

spa, open food e open drink), 
além dos shows em todos os 
dias de desfile na Sapucaí, 

com valores a partir de 
R$990 (Série Ouro). 
Mais informações no 

site oficial do camarote 
https://www.kasaca-
rioca.com.br

Camarote Kasa 
Carioca anuncia 
Embaixadores 

da Folia

Espaço projeta 
segundo ano de 

realização em 
um dos melhores 

pontos da Sapucaí
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Roupa Nova celebra 
40 anos de carreira 

Divulgação

Divulgação

Divulgação
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� ia 08 de janeiro os passistas 
de todo país têm um encon-
tro marcado, a partir das 17 
horas, no Parque Madureira 
Mestre Monarco, o II Encon-

tro Nacional de Passistas e a IV edi-
ção do Baile de Passistas. O 
evento é idealizado e apre-
sentado pelo comentarista 
de carnaval, pós-doutor 
em Narrativas de Cul-
tura pela Escola de 
Belas Artes da Uni-
versidade Federal do 
Rio de Janeiro, Mil-
ton Cunha.

O Baile dos Passis-
tas surgiu em 2017 sem-
pre trazendo um homena-
geado anual para que as novas 
gerações celebrem a ancestrali-
dade. O escolhido para 2023 será o grande 
baluarte do ziriguidum, Careca. O Baile dos 
Passistas ajudou a fundar a APASB, Asso-
ciação dos Passistas de Samba no Pé do Bra-
sil / Ciro do Agogô, que aproveita a data do 
Baile para realizar Encontros Nacionais de 
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MILTON CUNHA REÚNE 1.500 MILTON CUNHA REÚNE 1.500 
PASSISTAS EM ENCONTRO NACIONAL PASSISTAS EM ENCONTRO NACIONAL 
NO PARQUE MADUREIRANO PARQUE MADUREIRA

Mais de 20 milhões de cópias ven-
didas, 38 discos lançados e 35 temas 
de novela, é assim que a banda Roupa 
Nova segue em 2022 com números que 
impressionam e shows cada vez mais 
lotados. Uma trajetória aplaudida de pé 
por quem conhece a história da única 
banda com 4 décadas de estrada e a 
mesma formação desde o início em ati-
vidade no Brasil.

Considerado um dos melhores shows 
nacionais, Roupa Nova atrai para suas 
apresentações um público dos mais diver-
sos. São gerações que atravessaram as 
mudanças na música e seguem fiéis em 
cada palco que pisam Cleberson Horsth, 
Ricardo Feghali, Kiko, Nando, Pauli-
nho (in memorian), Serginho Her-
val e Fábio Nestares, que chegou 
para somar.

Tudo começou em 1980 quando 
foram chamados para gravar um 
tema de final de ano da rádio Cidade. 
Mariozinho Rocha, produtor naquela 
ocasião, sugeriu que o nome da banda 
mudasse para o que hoje é um nome 

conhecido e amado por todo Brasil.
Em 2020 a banda comemorou 40 anos 

de carreira e havia preparado um grande 
evento para a gravação do projeto come-
morativo, mas com a chegada repentina 
da pandemia por conta da COVID-19, o 
show foi adiado. No mesmo ano, Roupa 
Nova perdeu um de seus integrantes. Pau-
linho faleceu em 14 de dezembro deixando 
um vazio e muita saudade no coração de 
todos os admiradores da banda. 

Divulgação Divulgação

ciação dos Passistas de Samba no Pé do Bra

A Unidos de Padre Miguel anunciou que a 
passista Luanda Araújo, de 32 anos, será a mais 
nova musa da agremiação.

O convite para o posto de “Musa da Comuni-
dade” foi feito pela direção da escola, na última 
sexta-feira (16), durante o primeiro ensaio de 
rua da agremiação, na Vila Vintém.

Cria da escola, Luanda está na UPM há 
14 anos. Já fez parte da comissão de frente, e, 
durante 10 anos, integrou a ala de passistas do 
Boi Vermelho.

“Receber o convite da escola foi uma grande 
surpresa pra mim. A sensação é mágica. Tive 
alguns problemas pessoais e cheguei a pensar 
em me afastar do samba, mas o convite da Uni-
dos veio de certa forma para me reerguer e não 
me deixar desistir do carnaval. Sei  que é uma 
grande responsabilidade e o sonho de muitas 
meninas.  Estou muito feliz e muito grata” – 
disse a mais nova musa.

No carnaval de 2023, a Unidos de Padre 
Miguel levará para a Marquês de Sapucaí o 
enredo Baião de Mouros, dos carnavalescos 
Edson Pereira e Wagner Gonçalves.  A escola 
será a quinta a se apresentar na sexta-feira de 
carnaval, pela Série Ouro.

suas sucursais, espalhadas pelos estados 
brasileiros.

Como não poderia deixar de ser, o evento é 
aberto ao público e terá transmissão on-line pela 
Fita Amarela. Dentre as 57 alas de passistas das 

Escolas de Samba de todos os grupos, que 
apresentarão toda a criatividade 

na passarela criada exclusiva-
mente para o evento, pode-

mos destacar a participa-
ção da Corte Sênior (rei, 
rainha, príncipe e prin-
cesa com mais de 60 
anos), a Ala Plus e a 
passista com nanismo, 
que desconstroem os 

arquétipos de que há um 
corpo ideal para ser pas-

sista, o que colabora com a 
inclusão nas alas espalhadas 

pelo Brasil.
O Baile não é competitivo, nem compa-

rativo. Cada edição mais histórica com ele-
vada importância cultural, terá patrocínio 
da Prefeitura do Rio de Janeiro e da Secre-
taria Municipal de Cultura, através do pre-
feito Eduardo Paes.
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A cantora Alcione fez 50 anos de carreira 
em 2022 e uma parte das comemorações foi 
13 shows gratuitos nas zonas Norte e Oeste 
do Rio, além de uma sessão extra como con-
trapartida na Sala Baden Powell, em Copa-
cabana, que acontece nesta quinta-feira (22). 
A turnê tem patrocínio da Prefeitura do Rio, 
por meio da Secretaria Municipal de Cultura. 

Alcione reúne clássicos deste meio século 
de dedicação à música, entre eles “Meu ébano”, 
“Estranha loucura”, “Entidade”, “Você me vira 
a cabeça (me tira do sério)” e “Não deixe o 
samba morrer”. A cantora sobe ao palco acom-
panhada da sua inseparável Banda do Sol.

A outra contrapartida será um mini docu-
mentário realizado durante a turnê, com parte 
da história da cantora, cujo conteúdo será 
disponibilizado no Youtube com acesso livre 
e gratuito. 
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O
s contribuintes 
que pagarem o 
IPTU 2023 em 
cota única terão 

um desconto de 7%. De acor-
do com o calendário de ven-
cimentos divulgado hoje, no 
Diário Oficial, a data para qui-
tar o tributo de uma vez só é 
dia 7 de janeiro. 

Quem optar pelo parcela-
mento poderá dividir as cotas 
do IPTU em dez. A guia de 
cobrança do tributo deve che-
gar até 15 dias antes do ven-
cimento da primeira cota. 
Em caso de não recebimento 
dentro desse prazo, será pre-
ciso solicitar a segunda via do 
documento.    

Os valores do IPTU 2023 
só poderão ser calculados 
depois de sexta-feira, quando 
for divulgado o Índice Nacio-
nal de Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA-E).     
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• Cota única: 7 de fevereiro
• 1ª cota: 7 de fevereiro
• 2ª cota: 7 de março
• 3ª cota: 7 de abril
• 4ª cota: 7 de maio
• 5ª cota: 7 de junho
• 6ª cota: 7 de julho
• 7ª cota: 7 de agosto
• 8ª cota: 7 de setembro
• 9ª cota: 7 de outubro
• 10ª cota: 7 de novembro

A Prefeitura de Petrópolis 
está oferecendo, em seu Bal-
cão de Empregos na internet, 
103 oportunidades de traba-
lho em empresas do municí-
pio. Para participar dos proces-
sos de seleção, os candidatos 
devem fazer o cadastramento 
de seus currículos no site da 
prefeitura (https://www.petro-
polis.rj.gov.br) entre segunda 
(19) e sexta-feira (23).

O Balcão de Empregos é 
um serviço da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico, 
por meio do Departamento 
de Trabalho e Renda (Detra). 
Todos os candidatos concor-
rem nos processos seletivos, 
desde que atendam aos requisi-
tos exigidos pelos empregado-
res. As empresas têm respon-
sabilidade integral pelo recru-
tamento e pelas contratações.

Divulgação

As empresas têm responsabilidade integral pelo recrutamento e pelas contratações

Divulgação

Divulgação

As inscrições para o curso 
gratuito Lógica de Programa-
ção da Prefeitura, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Ciência e Tecnologia, termi-
nam nesta quarta-feira, dia 
21. Para se inscrever, acesse 
o link www.teresopolis.rj.gov.
br/teretec. Presencial e gra-
tuito, o curso ‘Lógica de 
Programação’ integra o pro-
grama municipal ‘Geração 
TerêTec’ e terá certificação 
do SENAC RJ.

A capacitação propi-
cia ao aluno as competên-
cias necessárias para cria-
ção de algoritmos no desen-
volvimento de soluções utili-
zando a lógica de programa-
ção. Com duração de 3 meses, 
o curso contará com o Java 
Script moderno (Node.JS) 
nas aulas, uma das lingua-
gens de programação mais 
difundidas em todo mundo. 
As vagas são limitadas.

A divulgação dos selecio-
nados será no dia 6 de janeiro 
de 2023 e a matrícula dos 
selecionados, de forma pre-

sencial na unidade SENAC 
Teresópolis, será de 9 a 11 
de janeiro de 2023. As aulas 
estão previstas para começa-
rem no dia 16/01/23.

��������	�������	������

Os cursos que serão ofe-

recidos no programa de for-
mação profissional tecnoló-
gica Geração TerêTec terão 
uma organização curricular 
moderna e estruturada e ali-
nhada às exigências do mer-

cado atual.
Em formato inédito, o 

Geração TerêTec funcionará 
como um hub de aprendi-
zado em profissões digitais e 
tem como objetivo capacitar 
e formar jovens para o mer-
cado de trabalho, com foco na 
empregabilidade e na geração 
de renda.

A Secretaria Municipal 
de Ciência e Tecnologia vai 
atuar na mobilização e cap-
tação dos participantes e no 

alinhamento e validação das 
entregas previstas no projeto, 
que será lançado oficialmente 
em janeiro.

O processo de seleção é 
de responsabilidade da Pre-
feitura, conforme requisitos 
de acesso aos cursos, publi-
cados através de chamamento 
público divulgado no Diário 
Oficial Eletrônico do municí-
pio no último dia 8: https://
atos.teresopolis.rj.gov.br/dia-
rio/#/diario/677
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A guia de cobrança do tributo 
deve chegar até 15 dias antes do 
vencimento da primeira cota

Iniciativa da Prefeitura faz parte do Programa Geração TerêTec, que visa 
capacitar jovens e preencher vagas no setor de tecnologia

Todas as 136 unidades disponíveis, com opções de um e de dois 
quartos, estão à venda pelo mesmo preço, de R$ 253 mil

Divulgação
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Servidores da Prefei-
tura de Niterói terão prefe-
rência na hora de comprar 
a sonhada casa própria no 
centro de Niterói, a partir 
de parceria firmada com a 
C.A.C. Engenharia, que atua 
no setor de construção civil. 
Todas as 136 unidades dispo-
níveis, com opções de um e 
de dois quartos, estão à venda 
pelo mesmo preço, de R$ 253 
mil. A oportunidade vale tam-
bém para comissionados e 
terceirizados.

A empresa disponibi-
liza 136 apartamentos resi-
denciais em lançamento no 
Bairro de Fátima, próximo 
à região central da cidade, 
além de unidades com quin-
tal privativo. O tamanho dos 
imóveis variam de 47m² a 102 
m², de um ou dois quartos.

As unidades podem ser 
financiadas através do pro-
grama Casa Verde e Ama-
rela, da Caixa Econômica, 
com abatimento de até R$ 
47,5 mil. O servidor interes-
sado pode parcelar o imóvel 
em até 420 meses (35 anos), 

segundo as regras do pro-
grama, que pode ser contra-
tado por famílias com renda 
bruta de até R$ 8 mil, com 
taxas de juros proporcio-
nais à renda. O pagamento 
de entrada, feito à constru-
tora, pode ser parcelado em 
até 48 vezes.

Com o financiamento da 
Caixa, só é possível comprar 
um imóvel por CPF. Isso signi-
fica que, se um casal de servi-
dores tiver o casamento oficia-
lizado em cartório ou se man-
tiver união estável, não poderá 
financiar mais de uma unidade.

Interessados em financiar 
uma unidade devem, antes, 
realizar a avaliação de cré-
dito, mediante apresentação 
de identidade e CPF, com-
provante de residência atu-
alizado, certidão de nasci-
mento/casamento, carteira 
de trabalho, extrato atuali-
zado do FGTS ou cartão cida-
dão, três últimos contrache-
ques, imposto de renda com-
pleto (com recito de entrega) 
e extrato bancário (em caso 
de renda informal).
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A
pós o Palmeiras 
anunciar a venda 
de Endrick para 
o Real Madrid, o 

Jogo das Estrelas revelou que 
o atacante está confirmado 
na 18ª edição da principal e 
mais tradicional partida fes-
tiva de fim de ano, de volta 
ao Maracanã depois de três 
anos. Na semana passada, a 
jovem revelação já tinha acei-
tado o convite do anfitrião 
Zico, mas ainda faltavam al-
guns detalhes para confirmá-
-lo. O evento está marcado 
para o dia 28, às 20h30, com 
o Jogo dos Artistas às 18h.

Endrick, de apenas 16 
anos, não teve a oportuni-
dade de ver Zico jogar, mas 
conhece bem toda história 
escrita no futebol brasileiro e 
mundial pelo Galinho e ficou 
grato e emocionado pelo con-
vite. E por muito pouco eles 
não formariam um trio de 
respeito com Dudu, mas o 
outro atacante do Palmeiras 
declinou por já ter uma via-

gem marcada com a família. 
Porém, por garantir ser um 
espectador assíduo do jogo, 
já se colocou à disposição 
para estar na edição 2023.

O Jogo das Estrelas, 
patrocinado pelo Grupo 
Bradesco Seguros, é espe-

cial por sempre reunir cra-
ques do presente e do pas-
sado. Figurinhas carimbadas 
como Mozer, Andrade, Adí-
lio, Aldair, Mauro Galvão, 
Petkovic e Ronaldo Ange-
lim, por exemplo, já estão 
confirmadas. Outro garan-

tido é Guga, lateral-direito 
recém-contratado pelo Flu-
minense. Dois nomes inter-
nacionais ainda são guarda-
dos na manga pela organi-
zação e serão revelados nos 
próximos dias.

Os ingressos já estão à 

venda e, por enquanto, dis-
poníveis apenas pelo site 
jogodasestrelas.eleventi-
ckets.com. Os setores Sul 
(Nível 2) e Norte (Níveis 1 
e 2) são os que têm cadeiras 
populares a R$ 40, com meia-
-entrada a R$ 20. Já os bilhe-

tes para o setor Leste Infe-
rior custam R$ 60 e para o 
Oeste Inferior saem a R$ 80, 
todos eles com meia-entrada. 
Com o andamento das ven-
das, mais tarde serão aber-
tos para comercialização os 
Níveis 5 dos setores Sul e 
Norte, além da Leste Supe-
rior. No estádio, vendas só 
nos dias 23, 26 e 27 (bilhe-
teria 2), das 10h às 17h, e 
dia 28 (bilheteria 1).

Depois de 16 anos inin-
terruptos, o Jogo das Estre-
las não pôde ser realizado em 
2020 por conta da pandemia 
do novo coronavírus. Retor-
nou no ano passado, quando 
foi levado para um novo está-
dio, o Luso-Brasileiro, da 
Portuguesa da Ilha do Gover-
nador, já que o Maracanã se 
encontrava fechado para a 
troca do gramado. Aliás, foi 
o quinto palco a receber Zico 
& Cia., já que passou tam-
bém por CFZ, Nilton Santos 
e Morumbi. Mais uma vez, 
terá transmissão do SporTV.
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BRASILEIRAS CONQUISTAM DOIS 
OUROS NA COPA DO MUNDO DE 
HALTEROFILISMO
As brasileiras Mariana D’Andrea e Márcia Menezes conquistaram 
medalhas de ouro na etapa de Dubai (Emirados Árabes Unidos) da 
Copa do Mundo de halterofilismo. O país também foi ao pódio com 
Tayana Medeiros (prata) e Caroline Alves (bronze), totalizando 11 
na competição.
Campeã paralímpica em Tóquio (Japão) no ano passado, Mariana 
levantou 135 quilos (kg) para garantir o ouro na categoria até 73 
quilos, deixando para trás as japonesas Takako Tatsukawa (73 kg) 
e Karin Morisaki (70 kg). Márcia, por sua vez, venceu a categoria 
acima de 86 kg, erguendo 116 kg, ficando à frente da sul-coreana 
Choe Sujeong (103 kg) e da emiradense Ayesha Almutaiwei (66 kg).
Na categoria até 86 kg, Taiana quebrou o próprio recorde das 
Américas ao levantar 129 kg, três quilos a mais que a marca 
registrada em julho. A brasileira ficou atrás da jordaniana Tharwh 
Alhajaj (134 kg), e a chilena Marion Guajardo (125 kg) completou 
o pódio. Por fim, na categoria até 79 kg, Caroline ergueu 109 
kg, garantindo o bronze no desempate com a iraquiana Gharam 
Alosmanee. O ouro ficou com Nacera Merar, da Argélia (125 kg), 
enquanto Asma Issa, da Jordânia, levou a prata (123 kg).
Antes dos quatro pódios deste sábado, o Brasil já tinha cinco 
medalhas nesta Copa do Mundo de Dubai. Foram três ouros, com 
Lara Aparecida (até 41 kg) e Maria Rizonaide (até 50 kg) e Naira 
Cruz (até 61 kg), uma prata, com Bruno Carra (até 54 kg), e dois 
bronzes, com João França Júnior (até 54 kg) e Maria Fátima de 
Castro (até 67 kg).

Menos uma indefini-
ção no calendário de iní-
cio de ano do Flamengo 
com o anúncio pela Con-
mebol das novas datas da 
Recopa. O Rubro-Negro 
enfrentará o Indepen-
diente del Valle, do Equa-
dor, nos dias 22 de feve-
reiro e 1 de março em 
busca de mais um título.

Campeão da Liberta-
dores, o Flamengo deci-
dirá em casa a Recopa, 
no Maracanã. Na par-
tida de ida, o mando 
será do Del Valle, que 
conquistou a Copa Sul-
-Americana.

As duas equipes já se 
enfrentaram pela Recopa em 
2020, com os rubro-negros con-

quistando o título após empate 
em 2 a 2 no Equador e vitória 
por 3 a 0 no Maracanã.

Flamengo tem quatro com-

petições em janeiro e fevereiro.
A mudança das datas da 

Recopa deveu-se à confirmação 
do Mundial de Clubes entre 1 

e 11 de fevereiro. O Fla-
mengo disputará a semi-
final nos dias 7 ou 8 e, 
por isso, a Conmebol pre-
cisou alterar as datas do 
torneio sul-americano.

Agora, resta ape-
nas a definição do local 
do confronto contra o 
Palmeiras, dia 28 de 
janeiro pela Supercopa 
do Brasil.

Já pelo Campeo-
nato Carioca, o Rubro-
-Negro utilizará uma 
equipe alternativa, com 
jovens, por boa parte da 
competição. A estreia 
foi antecipada para 12 

de janeiro, contra o Audax, 
em jogo que seria pela quinta 
rodada.

A Eagle Football Holdings 
LLC, grupo de John Textor, que 
tem 90% da SAF do Botafogo, 
é a nova dona do Lyon. Depois 
de quatro meses para finali-
zar o negócio, o clube fran-
cês anunciou o acordo para 
a compra de 77,49% de par-
ticipação.

O valor do negócio é de 
cerca de 800 milhões de euros 

(RS 4,5 bilhões). Foram adqui-
ridas as propriedades de Pathé, 
IDG Capital e Holnest no 
clube.

“Hoje representa um novo 
começo para o Olympique 
Lyonnais. Depois de quatro 
meses de negociações constru-
tivas marcadas por um enten-
dimento em comum com Jean-
-Michel Aulas e todos os nos-

sos parceiros, estamos orgu-
lhosos de chegar a esse acordo 
extraordinário”, afirmou John 
Textor em comunicado.

Desde junho já havia o 
compromisso de compra do 
Lyon. Entretanto, as negocia-
ções se arrastaram até agora. 
Em setembro foi enviada a 
documentação, mas com pen-
dências. No início de dezem-

bro, o Lyon chegou a dar um 
ultimato ao grupo de Textor 
para finalizar o pagamento.

O empresário americano 
e a holding Eagle Football 
possuem em suas carteiras 
de clubes, além de Botafogo 
e Lyon, Crystal Palace (Ingla-
terra), FC Florida (Estados 
Unidos) e RWD Molenbeek 
(Bélgica).

Endrick é um dos primeiros nomes 
confirmados no Jogo das Estrelas

Organização do evento beneficente de Zico anuncia jogador, que acaba de 
acertar com o Real Madrid. Ingressos já estão à venda

Conmebol confirma novas datas  
dos dois jogos do Flamengo pela Recopa

Campeão da Libertadores, Rubro-Negro buscará o 
título contra o Independiente del Valle

Lyon anuncia que grupo de John Textor é o novo dono do clube
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Marrocos deixa o Catar orgu-
lhoso e feliz após se tornar o pri-
meiro time africano ou árabe a che-
gar entre os quatro melhores da 
Copa do Mundo, mas deveria alme-
jar mais no futuro, disse o técnico 
da equipe, Walid Regragui, neste 
sábado (17).

Marrocos foi vencido por 2 a 1 
pela Croácia na disputa pelo terceiro 
lugar, mas Regragui elogiou seus 
jovens jogadores, dizendo que eles 
fizeram tudo que foi pedido durante 
o torneio, vencendo times de elite 
como Bélgica, Portugal e Espanha 
a caminho da semifinal.

“Queríamos levar alegria a nossos 
torcedores, mas ainda estamos feli-
zes, estamos entre os quatro melho-
res times do mundo’, disse Regragui 
a repórteres.

“Demos um bom show a todo 
mundo, nunca desistimos. Parabéns 
à Croácia, eles merecem o terceiro 
lugar. Somos um time jovem que 
ainda está aprendendo’, declarou.

Carlo Ancelotti encerrou 
os rumores de que poderia 
assumir o comando da Sele-
ção Brasileira. Em entrevista 
à Rádio RAI, da Itália, o trei-
nador lembrou que tem con-
trato com o Real Madrid até 
o fim da temporada 2023/24 

e destacou que, caso não seja 
mandado embora, ele não 
sairá do clube merengue.

“Não sei o que o futuro me 
reserva, vivo dia após dia. Por 
enquanto, estou muito feliz em 
Madrid, temos muitos objeti-
vos a alcançar nesta tempo-

rada, haverá tempo para pen-
sar no meu futuro. Tenho con-
trato até 30 de junho de 2024 
e, se o Real Madrid não me 
mandar embora, não me mexo 
até lá”, disse o treinador.

Ancelotti, de 63 anos, 
é um dos treinadores mais 

vitoriosos da história do fute-
bol europeu. Ele já passou 
por clubes importantes como 
Milan, Juventus, Chelsea, 
PSG, Bayern e Real Madrid. 
No total, ele foi campeão da 
Liga dos Campeões em qua-
tro oportunidades.

� om Lionel Messi 
segurando a taça 
nas mãos, a sele-
ção da Argentina 
desembarcou em 

Buenos Aires na madrugada 
desta terça-feira (20), dois 
dias depois de vencer a final 
contra a França, na Copa do 
Mundo do Catar. Decorado 
com o slogan “Uma equipe, 
um país, um sonho”, o avião 
dos campeões mundiais pou-
sou às 2h40 no Aeroporto 
Internacional de Ezeiza. Na 
capital argentina, milhares 
de torcedores esperavam 
para começar as comemo-
rações pela terceira estrela 
da alviceleste.

A delegação fez uma 
parada em Roma antes de 
seguir para Buenos Aires. 

Durante o voo, a taça da Fifa 
passou de mão em mão para 
fotos e teve até um assento 
própria, presa pelo cinto de 
segurança. Os jogadores fes-
tejaram durante boa parte 
da viagem de volta para 
casa. Herói da equipe, Lio-
nel Messi era um dos mais 
entusiasmados na chegada.

Ao som do popular 
“Muchachos”, o “hino” da 
Argentina nesta Copa, Messi 
saiu do avião levantando o 
troféu ao lado do técnico 
Lionel Scaloni. Os jogado-
res foram recebidos com 
tapete vermelho na pista e 
embarcaram em um ônibus 
aberto, de dois andares, no 
qual seguiram até o campo 
de treinamento da Associa-
ção de Futebol Argentino 
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Campeões da Copa do Mundo participarão de grande evento no centro de Bueno Aires
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(AFA), a poucos quilôme-
tros do aeroporto.

Os atletas desfilaram em 
carro aberto. Uma multidão 
esperava no local.

O governo argentino 
decretou feriado nacional 
nesta terça-feira para que a 
população possa “expressar a 
sua mais profunda satisfação” 
pela vitória no Catar. O novo 
título mundial é festejado 36 
anos depois do conquistado 
em 1986, que se somou ao de 
1978, e depois de duas finais 
perdidas (1990 e 2014).

Apesar da hora, milha-
res de pessoas estavam na 
estrada para receber os cam-
peões nesta madrugada. Os 
torcedores mais ansiosos 
começaram a chegar quase 
12 horas antes do horário pre-

visto para o pouso da aero-
nave. Eles povoaram os 10 
quilômetros que separam o 
aeroporto das instalações da 
AFA com as cores azul claro 
e branco. Entre tambores, 
bandeiras argentinas e cami-
sas com o selo ‘10’ de Messi, 
famílias inteiras passaram a 
noite tentando encontrar um 
lugar para ver, mesmo que 
brevemente, a passagem de 
seus ídolos.

Desde a final da Copa que 
sagrou a Argentina campeã, 
as comemorações na capi-
tal argentina não param. 
Segundo cálculos da polícia 
local, mais de 1 milhão de pes-
soas já passaram pelo centro 
de Buenos Aires para festejar 
o terceiro título mundial. No 
domingo, uma enorme “pro-

cissão” azul e branca tomou 
conta da cidade.

 “O presidente Alberto 
Fernández ofereceu ao time 
a Casa Rosada para fazer o 
mesmo que em 1986”, expli-
cou o ministro da Segurança, 
Aníbal Fernández, que deixou 
a decisão com os jogadores e 
com a AFA.

Em meio à polêmica sobre 
se os jogadores vão ou não 
se encontrar com o presi-
dente da Argentina, o único 
representante do governo 
na chegada do avião foi o 
ministro do Interior, Edu-
ardo de Pedro, que acompa-
nhou o chefe da Aerolíneas 
Argentinas, Pedro Ceriani. 
No entanto, não houve cum-
primento formal entre auto-
ridades e jogadores.

Walid Regragui afi rma 
que seleção do país deve 

almejar mais no futuro
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FIGURINHA DE NEYMAR DO ÁLBUM DA 
COPA DO MUNDO DESVALORIZA APÓS 
ELIMINAÇÃO
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Divulgação
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